



15.10.2025 – 10:35 Uhr

Erstes Schweizer Nicht-Gletscher-Skigebiet startet Wintersaison



Hier ist Skifahren bereits im Oktober möglich. Das Skigebiet Diavolezza im Oberengadin öffnet am kommenden Samstag, 18. Oktober 2025 mit frisch präparierten Pisten. Starten die meisten Bergbahnen erst im Dezember, ist die Diavolezza das erste Nicht-Gletscher-Skigebiet in der Schweiz, wo Skifahren im Oktober möglich ist. Nicht nur deshalb ist das Skigebiet besonders: Es hat bis zum 3. Mai 2026 geöffnet und geht einen Tag später direkt in die Sommersaison über.

Mehr Informationen zum Saisonstart und dem Skigebiet Diavolezza erfahren Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Unter diesem [Link](#) steht Ihnen Bildmaterial von der Diavolezza zum Download zur Verfügung.

Bei Fragen oder Interview-Wünschen mit den Verantwortlichen der Diavolezza Lagalb AG stehen wir Ihnen jederzeit per Rückmail zur Verfügung.

Wir freuen uns über eine Veröffentlichung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Elisabeth Zirk

i.A. Diavolezza Lagalb AG

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Tel. +41 56 209 15 15
Direct +41 56 544 61 67
elisabeth@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Medieninhalte



Die aktuelle Schneelage auf der Diavolezza (c) Steve Hadorn

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100935933> abgerufen werden.